
「村立幼稚園再編に向けた対応方針（案）」に対するご意見 

 

村立幼稚園再編に向けた対応方針（案）に対する意見募集 

１．募集期間 

令和3年 4月 30日（金）から令和 3年 5月 14 日（金）まで 

 

２．公表場所 

村公式ホームページ 

 

３．提出方法 

次のいずれかの方法により提出 

（1）オンラインでの方法 

村公式ホームページに掲載される専用フォームからの提出 

（2）用紙での方法 

郵送またはファックスにより，子育て支援課へ提出 

 

４．意見提出者数 

4 名 

 

 

意見の概要 

村立幼稚園再編に向けた対応方針（案）に対するご意見の概要については，別紙のとおり 



（別紙）

（１）再編までの期間の入園先について

№ 意見の要旨

1

転園は子どもにも親にも過大な負担がかかるので，できるだけさせたくなかった。とうかい村松宿こども園の学区外入

園枠を増やすことについては，家から遠く，道路の渋滞もあり現実的には無理だが，他の方に選択肢が広がるのは

良いと思う。

2
統合による転園の不安解消を図るための相談窓口の開設や，とうかい村松宿こども園の幼稚園枠拡大など、他の

市町村と比べても、村が示した方針案は妥当かと思う。

3 村立幼稚園の入園児数は年々減っていくとは思うが，再編までの入園先は良いと思う。

（２）登降園時の交通手段について

№ 意見の要旨

1 原則自家用車での通園は，遠い地区の方には負担だと思うので，各家庭での選択に任せたら良いと思う。

2 時差登園は、年長だから早く登園出来ているという訳でもないため、現実的に難しいのではないかと思う。

3
自家用車での通園が困難な家庭というのは、村松幼稚園まで運転する自信がない保護者も含まれるのか？自分

の運転では村松幼稚園までの運転に不安を覚えるので、希望者は送迎をお願いできるようにしてほしい。

4

園での様子を見たり、先生や他の保護者とのコミュニケーションも大事なので、親もバスに乗れるようにしてほしい。

ワーキングチーム会議で、バスに乗る親と乗らない親がいると公平でないというような意見があったので、送迎車両に

乗車する園児は原則親同伴にすれば良いと思う。それならば、添乗員は無しでも良いのではないか。

5
乗降場所は、幼稚園跡地を希望する。幼稚園跡地なら自宅から歩いて行くことも可能でありアクセスしやすい。それ

が可能ならば、連絡帳は不要かと思う。欠席や連絡等も、アプリ等から行えるようにしてほしい。

6
「再編により村松幼稚園に通うことになる保護者全員を送迎対象者にするべき」という意見もあるかと思うが、既に

村松幼稚園に通園している方とのバランスなどもあるため、村が示した方針案はいいと思う。

（３）村松幼稚園の駐車場の確保・周辺の安全対策について

№ 意見の要旨

1
5，6年前と同じ位の園児数になるとのことだが、学区外から来ると混雑の感じ方は違うかと思う。周辺住民の理解

は得られているのか？

2
親の通園でのストレスを子どもが受けるのは可哀想なので、事故や駐車場の取り合い等が起きないよう配慮してほし

い。

3 災害が起きた時には自宅から遠く、迎えに行けるのか、幼稚園との連絡はどうなるのか不安。

4

4月27日の意見交換会で、村松幼稚園近くにお住まいの方が、「我々も子どもたちの安全のために出来ることをや

る」と話されていた。村松幼稚園周辺は広くゆったりとした道路ではないのかもしれないが、園長先生をはじめ地域の

方が毎朝立哨をされていると聞いている。広い場所に駐車場があるのが理想だが、村が考えている場所も効果的に

活用すれば十分に対応できると思う。

（４）教育・保育時間の拡充について

№ 意見の要旨

1 村松幼稚園は混雑しやすい場所にあるので、預かり保育は夜７時までになると働いている方には助かると思う。

2
再編整備に関係なく、公立幼稚園のサービス向上のためにも実施は当然だと思う。石神幼稚園を参考に、是非と

も再編後の村松幼稚園で実現してほしい。
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（５）昼食の提供について

№ 意見の要旨

1

自宅から近い幼稚園ではなくなり，かなり朝早く家を出なければならないため、お弁当を作るのは負担になる。お弁

当を作る時間があるなら子どもに直接関わる時間にあてたい。子どもを急かしながら冷凍食品をお弁当に詰めて持た

せるのなら、毎日給食で良いのではないか。

2
値段が多少高めでも構わないので、おいしい昼食をお願いしたい。子どもが初めて触れる料理や食材もあると思うの

で、嫌いにならないようにしてほしい。

3

再編整備に関係なく、公立幼稚園のサービス向上のためにも実施は当然だと思う。「今の石神幼稚園と同じ内容・

日数で」と言う意見もあるだろうが、石神幼稚園は小学校に近いから出来たことであり、それを村松幼稚園に求める

のは違うと思う。全て給食にするのではなく、弁当持参の日などを組合せながら、時間をかけて考えていってほしい。

4 週3日給食良いと思う。

（６）転園に伴う園児や保護者への影響の緩和策について

№ 意見の要旨

1
幼稚園での生活を身につけて自信がついてきたのに，転園してやり方が変わってしまうと子どもが戸惑ってしまうの

で，統合前から各幼稚園での朝から帰りまでの流れを統一しておいてほしい。

2 統合後は、保護者が幼稚園の様子を見に行ける日を多く作ってほしい。

3 再編前の先生と転園出来るのは良いと思う。

4
私がかつてお世話になった幼稚園の先生方は、一人ひとり素晴らしい方ばかりだった。先生方は、一番子どもたちの

ことを知っているので、先生方を信じて預けたいという気持ちになる。

（７）今後の予定などについて

№ 意見の要旨

1
4/30の意見交換会に出席したが，経緯説明が無く全く理解できなかったので，初めての参加でもわかる説明が必

要。再編の取り消しも可能なのか。

2 公立幼稚園で不足するのであれば，民間に協力を要請してほしい。

3

幼稚園のうちから小学校へ遊びに行ったり、小学生と触れあう機会があることで、小学校に向けたイメージが湧いて、

子どもにとっても親にとっても安心するものであるため，幼小連携はとても重要と考える。マイクロバスがあれば、子ども

たちを乗せて、入学予定の小学校へ遊びに行きやすくなると思うので、バスは通園だけでなく幼稚園の活動でも積極

的に活用してほしい。

4

村松幼稚園を改築をしながら使い続けるのではなく、使用期限は大規模改修までとしてほしい。道路や駐車場が

広く、自然の中にあり、東海村の良さを感じながら育っていけるような，皆が通いやすい場所に新しい幼稚園やこども

園を作ってほしい。

5

昨年の村長説明会で言っていたとおり、入園先を考える上で必要な対応方針を示してくれた。真剣に幼稚園の将

来を考えている気持ちが伝わってくる。また，村が、今後も様々な形で保護者や住民の意見を聞く機会を考えてくれ

ていることに感謝する。
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